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OGGETTO: Interrogazione del consigliere del Gruppo Partito Democratico Anna Ferretti in merito 
alla gestione informazioni sui parcheggi SI.GE.RI.CO. 

 -_- 
 

Il Consigliere del Gruppo Partito Democratico Anna Ferretti ha presentato la seguente 
interrogazione che integralmente si trascrive: 
 
“” 
 

PREMESSO CHE 

La societa SI.GE.RI.CO., società in house del Comune di Siena, gestisce le aree di sosta comunali 

La società informa la cittadinanza con pannelli stradali collocati nei nodi viari cittadini della 
situazione all’interno del parcheggio informando se è libero o completo e il numero dei posti che 
rimangono disponibili fino al loro esaurimento 

In questo ultimo periodo, per motivi di lavori pubblici da eseguire nella Fortezza Medicea, il 
parcheggio di Fortezza ha avuto una significativa diminuzione di posti, diminuzione che può anche 
aumentare per manifestazioni che possono essere organizzate in quella zona 

La società SI.GE.RI.CO. ha firmato a metà giugno un contratto di locazione con Banca MPS per 
utilizzare il parcheggio in via Carlo Pisacane e destinarlo ai residenti delle aree ARU di Fonte 
Giusta, Esterna Camollia e del settore Camollia all’interno della zona a traffico limitato, oltre a 
posti auto per la pubblica utenza e quindi cittadini e turisti. 

L’11 dicembre la Società informava che il parcheggio con accesso da Via Martiri Caserma La 
Marmora era aperto ed aveva 230 posti auto di cui 40 ARU 

Tutti gli accessi ai parcheggi sono gestiti da biglietterie automatiche 

Chiedo alla Sindaca e alla Giunta 

Tutti i pannelli indicatori lungo le strade sono in grado di dare informazioni corrette sulla situazione 
di capienza dei parcheggi? Tengono conto e/o vengono aggiornati dei posti eventualmente eliminati 
a causa di lavori o di altri eventi che possono verificarsi? 

Quando e dove verranno posizionati i pannelli con le informazioni del nuovo parcheggio aperto a 
dicembre? 

E’ possibile eliminare al parcheggio di Fortezza gli avvisi di chiusura di tutto o di una parte degli 
spazi con volantini cartacei attaccati con adesivi alle biglietterie di ingresso? Più di una volta i 
turisti si sono visti multare o portare via la macchina per il mercato o per manifestazioni. Non è 
possibile prevedere una informazione in più lingue modernizzando la macchina che emette il 
tagliando o installando pannelli luminosi che avvisino chi parcheggia?  

 
 

  

Siena, 23/12/2024 
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